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 本年度、福祉部の事業として６月２６日（水）神戸地区市民センター 

和室にて「友愛のつどい」を開催しました。６５歳以上の独り暮らしの方々が一同に集い、

互いに楽しく交流を図ることを目的とし、お声かけをして３４名の方がお集まりいただき

ました。 

神戸駐在所の宮崎さんから、神戸地区で起こった高齢者の振込詐欺の話を聞き、注意を

呼び掛けることから始まり、神戸保育所の園児たちと歌でふれあい楽しみました。その後

ディサービスセンター「さくら」から脳トレーニング、午後は伊賀市社会福祉協議会から

音楽療法とで脳と体を使って交流を図りました。 

最後にビンゴゲームで楽しい一日を過ごしていただきました。当日は大変な雨でしたが

参加して下さった方ご苦労様でした。今後も地域の方とのふれあいを大事にし健康に留意

してお元気に過ごしてください。 

 （報告：福祉部部長 稲濱建夫） 
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神戸保育所の園児たちと… 脳トレーニング 

    

      

      昨年に引き続き神戸地区文化祭において、フォトコンテストを開催します。       

今年度の文化祭のテーマは「いきいき」です。 

★フォトコンテスト募集の詳細は「広報かんべ」と同時配布のチラシ 

をご覧ください。たくさんの応募お待ちしています。 

 

 

 

募集！！ 
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 ７月７日（日）に神戸小学校において神戸地区スポ・レク祭が行われました。 
グランドではグランドゴルフ・ペタンク・ソフトボールが、体育館ではカローリング・卓
球・バレーボールが行われ、猛暑の中みなさんそれぞれの競技で地域の交流を深めました。 
ソフトボールは各地区からの混合チームで、勝敗にとらわれずゲームを楽しみました。 

 ◆各競技の結果は以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 優 勝 ２ 位 ３ 位 

グランドゴルフ 百地 博行（朝日ヶ丘町） 森井 恒雄（上神戸） 板橋 清文（枅川） 

ペ タ ン ク 枅
川 

津田 隆 ス
タ
ッ
フ 

山本 香奈子 
スタッフ 

比  土 
森永 実 中川 貴史 

深井 克哉 麻田 宗良 

カローリング 
下
神
戸

Ａ  

森岡 稔巳 
比
土
Ｃ 

土堀 寛 
上林Ｂ 

枅川Ｂ 
広崎 雅志 井上 嘉寛 

藤本 真 山本 雅康 

卓 球    
(一般･中学生の部) 

平木 寅吉（下神戸） 大北 英宣（下神戸） 樫本 成孝（上神戸） 

卓 球 

(小学生の部) 
樫本 佳宜（朝日ヶ丘町） 志田 千景（上神戸）  

バレーボール 下神戸・朝日ヶ丘町 比 土 上神戸 

 

❐ 7月 16日(火)１９：３０～ 

   神戸地区自主防災組織連合会総会 

❐ 7月 24日(水)１９：３０～ 

   神戸地区社会福祉協議会総会 

❐ 7月 26日(金)１９：００～ 

   議会報告会 ※どなたでも参加できます 

  

 

  

 

 

 

グランドゴルフ 

卓球 

カローリング 

 
ペタンク 

７月２１日（日）は 

～参議院議員通常選挙～です。 

お忘れなく！！ 

【投票時間】午前７時～午後７時 
・神戸地区市民センター、比土公民館 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     地域の安全・安心を 
 日ごとに暑くなりますが、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

本年４月から、上神戸区長に就任させていただきました。よろしくお願いいたします。 

今年度、住民自治会長が「危機管理」と「福祉」の対策を柱とする目標を掲げられまし

たが、特に「危機管理」については頑張らなくてはならない問題だと思っています。私た

ちの地区では、毎年台風で大雨が降る度に避難をしなければならい事態が続いています。

高齢化が進む中、避難をすることは大変な苦労であり、先輩の皆様から何とかしてほしい

との声がたくさん聞かれます。 

私も子どもの頃、母に背負われて避難をした記憶がありますが、 

数十年にわたり本格的な対策がなされていないのが事実です。 

地域の人が安心・安全に暮らすには、家屋への浸水等あって 

はならないことです。私にとっては大変難しい問題ですが、事 

あるごとにこの事実を訴え続け、少しでも本格的な対策が前進 

するよう頑張りますので、皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

上神戸区長 半田 敏明 

☆次回の「かんべ元気っ子広場」は 8月 20日(火)、10時～ 神戸地区市民センターです。 

内容は、栄養士さんに来ていただいて「幼児食について」のお話をしていただきます。 

 

 

七夕飾り 

手遊び歌♪ 

願い事を書きました 

http://hibana.rgr.jp/icon/tape/003/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    農産物直売所「まほろばキッチン」を見学！！ 
 

 ７月１日、産業部研修会を実施し約４０名の方が参加しました。 

 今回は、まず野菜の品種紹介及び栽培管理のポイントの学習として、ナント種苗

（株）へ伺いました。ここでは講師の方からの説明、また農場見学、栽培について

参加者からの質問等、活発な意見感想がだされました。その後生産者の顔が見える

安全・安心な地場産農畜産物を、消費者のもとへ届けるという「地産地消」の輪を

広げていく活動を展開しているＪＡならけんファーマーズマーケット「まほろばキ

ッチン」を見学し体験をしました。 

 農産物直売所には、野菜・果物・加工食品や精肉・季節を彩る花々が出店されて

いました。ここには１２００名を超える出荷会員が登録されているそうです。 

平日にもかかわらずたくさんの方々が遠方からも来て、農産物等を選んでいる様子

が見うけられました。参加者の皆さんも自身の生産物と比べながら、また特産物な

どの買い物を楽しんでいました。 

 神戸地区のかんべいきいき市(農産物直売所)とは規模も取り組み方も違い、単純

には比較はできませんが基本的な考えは同じではないか、また地域活性化のひとつ

としてのこのような活動がより必要になってきているのではないかと感じました。                               

（報告：産業部担当理事 西岡 民生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★午前 9 時～10 時 ＪＡ神戸ふれあい店前 

★午前 10 時 15 分～10 時 45 分 朝日ヶ丘町公民館前 

★午前 11 時～11 時 30 分 きじが台地区市民センター 
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熱心に話を聞く参加者 
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